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Em 	O3 DEZ. 2019 

 

REQUERIMENTO N.°: 

 

2538 

 

INFORMAÇÕES DO SR. DIRETOR PRESIDENTE DA  L 
URBES A RESPEITO DO INSS DOS FUNCIONÁRIOS. 

CONSIDERANDO o controle externo exercido pelo Poder 
Legislativo sobre os atos do Poder Executivo, nos termos do artigo 31 da 

91 Constituição Federal e artigo 34 IV e X da Lei Orgânica de Sorocaba; 

CONSIDERANDO que chegou ao conhecimento deste vereador 
denúncias afirmando que a URBES não estaria recolhendo o INSS de seus 
funcionários desde abril de 2019 e que não constaria no sítio eletrônico da 
transparência desta empresa pública os valores pagos pelas rescisões contratuais 
de seus empregados; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado o Ilustríssimo 
Senhor Diretor da URBES, solicitando nos esclarecer o que segue: 

1. Procede a informação que a URBES não está recolhendo e/ou 
está em atraso com o pagamento do INSS? Favor considerar, na resposta, o 
INSS da parte do empregado e da parte do empregador. 

2. Em caso de resposta positiva ao questionamento 1, esclarecer: 

a) desde quando a inadimplêncialatraso vem ocorrendo? 
b) qual(is) «são) o(s) motivo da inadimplência/atraso; 
c) em relação à parte do empregado, os descontos nos holeriths dos 

funcionários estão sendo realizados normalmente? 
d) os valores descontados não estão sendo repassados à 

Previdência Social? 
e) qual foi o último mês de pagamento das guias do INSS? 

Considerar a parte do empregado e do empregador e encaminhar todas as 
últimas guias pagas acompanhada da relação atualizada de todos os 
funcionários da Urbes e demais documentos necessários para conferência. 
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3. Procede a informação de que não consta no sítio eletrônico de 
transparência da Urbes os valores pagos pelas rescisões contratuais de seus 
empregados? 

4. Em caso de resposta positiva ao questionarnento 3, esclarecer o 
motivo e encaminhar a documentação completa com os TRCT's das rescisões 
contratuais firmadas nos últimos três meses. 

S. Em caso de resposta negativa ao questionamento 3, indicar a 
localização exata, no site da transparência, da aludida informação. 

Sorocaba, 26 de novem 2019. 

HUDSON PESSINI 
Vereador 



GP-RIM 2459/19 

Sorocaba, 13 de dezembro de 2019 

Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete da Prefeita 

Senhor Presidente, 

Em resposta ao requerimento n° 2538/19, de autoria do nobre vereador 
Hudson Pessini, e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações a respeito do INSS 
dos funcionários, informamos a Vossa Excelência conforme esclarecimentos da URBES - 
Trânsito e Transportes: 

1. Não procede a informação, ou seja, os recolhimentos previdenciários dos 
funcionários estão sendo efetuados mensalmente, até a data de seus vencimentos, conforme 
comprovantes anexos, relativos ao exercício 2019. 

3. Não procede, de fato o portal da transparência não estava configurado para 
exibir tais informações, porém já foi parametrizado e os valores estão disponíveis para consulta. 

5. As informações constam no Portal da Transparência da URBES, acessando 
através 	do 	site 	da 	empresa 	pública, 	ou 	link 
http://leideacesso.etransparecnia.corn.br/sorocaba.urbes.sp/TDAPortalClientaspx?4  13, 	aba 
"Recursos Humanos". 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 

FLAVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 






























































